

d'attenter sciemment ou par ignorance. Donné à Rome près St-Pierre sous l'anneau du pêcheur, le VIII juin MDCCCLXXXVI (1886), la neuvième année de Notre Pontificat.

I. S.

(Signé) M. cardinal LEDOCHOWSKI.

---

### **Imposition du pallium à Mgr Fabre premier archevêque de Montréal.**

---

Son Eminence le cardinal-archevêque de Québec ayant accepté l'invitation que lui avait faite Sa Grandeur Mgr de Montréal de venir lui imposer le *pallium*, est arrivée mardi matin dans notre ville.

L'honneur de la première visite du cardinal, la solennelle cérémonie qui allait consacrer la dignité plus élevée de Mgr Fabre étaient deux événements également glorieux, également importants. Aussi la population de Montréal s'est-elle empressée de témoigner sa reconnaissance au Cardinal et sa joie au nouvel archevêque dont depuis longtemps elle a su apprécier les mérites et que depuis longtemps elle aime et vénère.

Dès le matin une foule énorme s'est portée sur le quai où devaient débarquer Son Eminence et les prélats qui étaient venus de Québec avec elle

Sa Grandeur Mgr de Montréal, les évêques, de nombreux membres du clergé, des délégués de diverses sociétés montèrent sur le bateau pour présenter leurs hommages à Son Eminence. Une procession se forma ensuite pour aller du bateau au kiosque élevé sur le quai et où le Conseil de ville, le pro-maire en tête, attendaient le cardinal.

Lorsque Son Eminence fut assis sous le kiosque, le pro-maire Grenier lui présenta l'adresse suivante :

#### ADRESSE DES CITOYENS

*A Son Eminence Monseigneur Elzéar Alexandre Taschereau, archevêque de Québec, cardinal de la sainte Eglise Romaine*

EMINENCE,

Les citoyens de Montréal s'empressent de vous offrir leurs plus respectueux hommages et l'expression de la joie profonde qu'ils ressentent de votre visite.

Le glorieux Pontife régnant, Sa Sainteté Léon XIII, en vous appelant à la haute dignité de Prince de l'Eglise, en même temps qu'il vous récompensait d'une carrière épiscopale déjà longue et pleine de mérites, a donné une nouvelle preuve de sa sollicitude pour un pays dont l'importance au point de vue religieux, comme à tant d'autres égards, augmente si rapidement.

Tous les habitants du Canada se réjouissent de ce grand, de cet heureux événement, qui, coïncidant avec tant d'autres, marque plus encore peut-être qu'aucun d'eux, la place que nous devons occuper dans l'Empire Britannique sur ce continent, et nous fait entrevoir les hautes destinées auxquelles nous devons aspirer,